



*Aeropuerto de ciudad Bolívar.
En círculo: Carretera número 19.
Abajo: Río Orinoco.*

TRANSPORTE Y VIAS DE COMUNICACION

El ingreso o egreso hacia Bolívar es posible tanto por tierra, como por aire y agua, existiendo posibilidades de acceso por Delta Amacuro, Monagas, Amazonas, Guaricó, Apure y Anzoátegui. La vía aérea se ve principalmente sostenida por los grandes aeropuertos internacionales de Ciudad Bolívar y Puerto Ordaz, además de los de Caicara del Orinoco, Upata, Guasipaty, La Paragua, La Urbana, Santa Elena de Uairén, El Dorado y Canaima, utilizados para los traslados a nivel nacional.

En tanto, la principal vía terrestre es la autopista número 19, la cual atraviesa el Orinoco conectando Bolívar con Anzoátegui. En tanto, a través de la ruta 10 se vincula al estado con Brasil, conectando aquel país con distintas localidades venezolanas.

En tanto, la principal vía fluvial es el cauce del río Orinoco y sus afluentes, por los cuales es posible el traslado de bienes y personas.

